

Déchetterie des Tilleroyes et services municipaux - Évacuation des déchets pour l'année 1994 - Appel d'offres

M. LE MAIRE, Rapporteur : Afin d'assurer en 1994 le bon fonctionnement de la déchetterie, il est nécessaire de faire appel à des entreprises prestataires de services pour la location de multibennes, le transport et le traitement des différents déchets produits par cette structure ainsi que par les services municipaux.

Un marché à commande est à établir pour un montant maximum de 3 500 000 F TTC.

Le Conseil Municipal est invité à autoriser M. le Maire à signer le marché à intervenir après appel d'offres, ainsi que les ordres de services ou avenants permettant l'exécution complète des prestations, ceci dans la limite des crédits qui seront inscrits au budget 1994.

M. LE MAIRE : Je vous disais tout à l'heure que nous avons fait des prévisions pour l'évacuation des déchets qui étaient bien en-dessous de la réalité. Cette déchetterie correspond à une demande des habitants de Besançon et de la périphérie.

M. JACQUEMIN : Je voulais simplement savoir Monsieur le Maire, combien d'entreprises seront consultées dans le cadre de cet appel d'offres qui est tout de même assez important, s'il y a bon nombre d'entreprises qui peuvent répondre à ce genre de prestations, ou si le marché est très limité.

Mme BULTOT : Actuellement, on ne le sait pas, on fait une publicité au niveau européen mais on ne connaît pas le nombre d'entreprises susceptibles de répondre à cet appel d'offres ouvert.

La discussion est close.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité, adopte cette proposition.